
Relatório qualitativo

Ouvidorias- Ano de 2021
Status Quantidade

Em análise 0

Encerrada 3

Total 3

Ouvidoria- 1/2021

Data e Hora- Tipo Informações

09/02/2021 16h35 
Solicitação

Status: Enviado
Mensagem: Solicito a informação e quando será 
apreciado o PL nº 001/2021 tendo em vista que 
embora o mesmo conste no rol de matérias 
constantes do Requerimento 02/2021, dos áudios 
da Sessão não se conclui o que foi feito da 
presente matéria, tendo em vista que não houve se
quer pedido de vista e o PL simplesmente sumiu 
da Ordem do Dia sem a fixação de nova sessão 
para apreciação do mesmo. Deste modo, solicito a
informação da data e horário de aprovação do 
mesmo. 

17/02/2021 14h33 
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem: Sr. Alcione,

obrigado pelo contato.

A tramitação do Projeto de Lei nº 1/2021 foi 
atualizada na data de hoje, quando o servidor 
responsável retornou de férias. Tal proposição 
recebeu parecer da Comissão de Constituição e 
Justiça em 05/02/2021. Na mesma data foi 
encaminhada à Comissão de Finanças, 



Orçamento e Mérito que tem até o dia 20/02/2021
para exarar parecer. A matéria será incluída na 
Ordem do Dia assim que contar com tal parecer.

Tais informações pode ser encontradas em https://
sapl.agudo.rs.leg.br/materia/tramitacao/11920 

Ouvidoria- 2/2021

Data e Hora- Tipo Informações

18/02/2021 13h18 
Solicitação

Status: Enviado
Mensagem: No sentido de buscar a confirmação 
de informação divulgada oficialmente pela 
própria administração municipal gestão até 2020, 
no ano de 2018 o então Prefeito Valério 
encaminhou um projeto de Lei ao Legislativo 
para alterar a Lei 1.361/2001 no que se refere 
mudar o indexador da URM utilizado pela 
Administração Municipal para cálculo de tributos
e créditos municipais, do IGPM (na época) para o
IPCA, o qual segundo o ex-Prefeito, não foi 
aprovado pela Câmara. Diante disso, solicito 
cópia da ata dessa sessão plenária onde fora 
debatida, votada e não aprovada pela casa, 
partindo do pressuposto da veracidade dessa 
divulgação, até porque não consegui localizar tal 
ata no site da Câmara, haja vista o interesse em 
buscar conhecimento e veracidade das 
informações, principalmente em se tratando de 
matéria pública que interessa a todos nós, motivo 
pelo qual me dirijo a nossa casa legislativa para 
obter tal informação. 

18/02/2021 13h35 
Andamento

Status: Tramitando
Mensagem: Senhor Mauricio Barchet,

no ano de 2018 não tramitou projeto de lei sobre 
o assunto. Os Projetos de Lei daquele ano estão 
em 
https://sapl.agudo.rs.leg.b[…]to__assunto=&inde
xacao=. 

24/02/2021 16h04
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem: Sr. Maurício,

fazendo  pesquisa  mais  ampla  sobre  o  tema,  a
pedido  do  Vereador  Professor  Tiago  Janner,
encontramos  o  Projeto  de  Lei  nº  27/2015,
rejeitado  em  Sessão  Plenária  realizada  em
05/10/2015.  Ata  da  sessão  pode  ser  encontrada
em https://sapl.agudo.rs.leg.br/[…]/ata402015.pdf
Detalhes sobre a proposição estão em 

https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/tramitacao/11920
https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/tramitacao/11920
https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/pesquisar-materia?tipo=1&ementa=&numero=&numeracao__numero_materia=&numero_protocolo=&ano=2018&o=&tipo_listagem=1&tipo_origem_externa=&numero_origem_externa=&ano_origem_externa=&data_origem_externa_0=&data_origem_externa_1=&local_origem_externa=&data_apresentacao_0=&data_apresentacao_1=&data_publicacao_0=&data_publicacao_1=&autoria__autor=&autoria__primeiro_autor=unknown&autoria__autor__tipo=&autoria__autor__parlamentar_set__filiacao__partido=&relatoria__parlamentar_id=&em_tramitacao=&tramitacao__unidade_tramitacao_destino=&tramitacao__status=&materiaassunto__assunto=&indexacao=
https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/pesquisar-materia?tipo=1&ementa=&numero=&numeracao__numero_materia=&numero_protocolo=&ano=2018&o=&tipo_listagem=1&tipo_origem_externa=&numero_origem_externa=&ano_origem_externa=&data_origem_externa_0=&data_origem_externa_1=&local_origem_externa=&data_apresentacao_0=&data_apresentacao_1=&data_publicacao_0=&data_publicacao_1=&autoria__autor=&autoria__primeiro_autor=unknown&autoria__autor__tipo=&autoria__autor__parlamentar_set__filiacao__partido=&relatoria__parlamentar_id=&em_tramitacao=&tramitacao__unidade_tramitacao_destino=&tramitacao__status=&materiaassunto__assunto=&indexacao=
https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/pesquisar-materia?tipo=1&ementa=&numero=&numeracao__numero_materia=&numero_protocolo=&ano=2018&o=&tipo_listagem=1&tipo_origem_externa=&numero_origem_externa=&ano_origem_externa=&data_origem_externa_0=&data_origem_externa_1=&local_origem_externa=&data_apresentacao_0=&data_apresentacao_1=&data_publicacao_0=&data_publicacao_1=&autoria__autor=&autoria__primeiro_autor=unknown&autoria__autor__tipo=&autoria__autor__parlamentar_set__filiacao__partido=&relatoria__parlamentar_id=&em_tramitacao=&tramitacao__unidade_tramitacao_destino=&tramitacao__status=&materiaassunto__assunto=&indexacao=


https://sapl.agudo.rs.leg.br/materia/1972.
Continuamos à disposição.

Ouvidoria- 3/2021

Data e Hora- Tipo Informações

15/06/2021 20h03
Solicitação

Status: Enviado
Mensagem: Gual é a possibilidade de encluir 
refeisul aos funcionários Sr prefeito

21/06/2021 15h00 
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem: Boa tarde Sr. Mauro Jair da Silva.

Peço, por gentileza, que encaminhe a pergunta à 
ouvidoria da Prefeitura Municipal, no site https://
agudo.rs.gov.br/,pois a mesma refere-se ao 
Prefeito Municipal.

Verª. Izabel Lamaison 
Presidente


